



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo”

NOTA DE PRENSA N° 409 - 2011-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Desesperados: De última hora pretenden trasladar a Gregorio Santos a Lima

Ministro del Interior Óscar Valdés Dancuart, en breve reunión con el presidente regional, en Cajamarca, le ofreció avión policial para trasladarlo a Lima a fin de reunirse con premier Lerner.

Insólito. A menos de un día del paro convocado por el pueblo de Cajamarca, el Ministro del Interior Óscar Valdés Dancuart, en reunión con el presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, le ofreció un avión policial para trasladarlo a Lima a fin de reunirse con el premier Lerner.

“Esto resulta ser totalmente insólito”, manifestaron ciudadanos cajamarquinos, pues el presidente regional de Cajamarca, no fue invitado-en primera instancia-a participar en Lima en una reunión con el presidente del consejo de Ministros Salomón Lerner para debatir sobre “Conga”, sino hasta ayer en horas de la mañana, luego de que los alcaldes de Sorochuco, Huasmín, La Encañada y Bambamarca decidieran no asistir a la reunión por considerar que el ejecutivo ninguneó al presidente cajamarquino.

Ante este pedido, el presidente regional Gregorio Santos Guerrero, rechazó la invitación del citado funcionario del Estado, por considerar “que los problemas de Cajamarca se resuelven en Cajamarca y no entre cuatro paredes en Lima”.

“Yo he sido elegido por el pueblo y me debo a su voluntad, Señor Ministro”, dijo, tras reiterar su invitación para que el jefe de Estado y sus ministros vengan a Cajamarca y verifiquen in-situ- el peligro que acarrea la inminente ejecución del proyecto Conga, ubicado en las cabeceras de cuenca en Celendín.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 23 de noviembre de 2011.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!